



Herbstbilder vom Chiemsee-Uferweg zwischen Feldwies und Prienmündung

Beitrag

Es ist der 1. November, Feiertag und Herbstferien in Bayern, aber trotzdem recht wenig los auf dem Chiemsee-Uferweg. Zwischen Feldwies, dem Chiemseepark Felden und Prien sind einige wenige mit dem E-Bike unterwegs, auch ein Radler mit dem Rennrad begegnet uns. Zwischen Prien und der Prienmündung sind etwas mehr unterwegs, vor allem Fussgänger.

Die Natur zeigt sich in ihrer ganzen Schönheit, Wolkenspiele am teils blauen Himmel, schöne Chiemseeblicke, Reiher in den Wiesen und am Horizont die Silhouette der Chiemgauer Alpen – es ist immer wieder schön am Chiemsee-Uferweg, wie die aktuellen Fotos zeigen.

Radler am Uferweg



Wasnderer am Uferweg



Radler am Uferweg



Radler am Uferweg



Herbstfarben
Herbstfarben



Herbstfarben



an der Prienmündung
Rialtostraße



am Greamandlweiher



am Greemandlweiher



am Greemandlweiher



an der Prienmündung
an der Prienmündung



Reiher an der Prienmündung



an der Prienmündung



am Badeplatz in Rimsting



am Badeplatz in Rimsting



an der Prienmündung

Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

Mitarbeiter/in für die Verwaltung: Finanz- und Hauptverwaltung

Teilzeit / Vollzeit

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40

Kategorie

1. Natur & Umwelt



Schlagworte

1. Chiemsee Uferweg
2. Herbstbilder